



Pemkot Salurkan Dana Hibah Pengamanan Pilkada



MERAPI-WAHYU TURI K

Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo dalam jumpa pers di Balai Kota Yogyakarta, Kamis (14/3).

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta menandatangani Nasah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) tentang pemberian dana hibah untuk pengamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tahun 2024 bersama Kodim Kota Yogyakarta dan Polresta

Yogyakarta, Kamis (14/3) di Balai Kota. Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo menyebut, dalam mengupayakan kelancaran pengamanan pelaksanaan Pilkada yang akan dilaksanakan 27 November 2024, total dana hibah untuk Kodim 0734 Kota Yogyakarta sebanyak Rp 876.780.000. Sedangkan dana hibah

untuk Polresta Yogyakarta sebesar Rp 1.125.000.000.

"Dana hibah ini dimaksudkan untuk memberikan pengamanan pra Pilkada, pelaksanaan Pilkada, dan pasca Pilkada," kata Singgih.

Selain dalam hal pengawasan, katanya, perlu dilakukan operasi knalpot brong seperti yang dilakukan menjelang Pemilu beberapa bulan yang lalu. Menurutnya, penertiban ini sangat efektif untuk menciptakan situasi yang kondusif saat pelaksanaan Pilkada 2024.

"Saya berharap, operasi knalpot yang dilakukan oleh Polresta Yogyakarta menjadi komponen untuk menciptakan situasi yang kondusif. Sehingga saat pelaksanaan Pilkada 2024 suasana dan emosional yang tinggi bisa hilang. Semoga ini dilanjutkan kembali dan menertibkan masyarakat yang menyalahi regulasi secara lalu lintas," sambungnya.

Berkaca pada Pemilu yang telah berlalu, menurutnya kolaborasi antara Polresta Yogyakarta dan Kodim Kota Yogyakarta berhasil menciptakan situasi Pemilu di wilayahnya yang aman dan kondusif. Demikian Singgih berharap Pilkada mendatang juga dapat berjalan secara kondusif.

"Saya harap Pilkada berjalan dengan lancar. Belajar dari Pemilu kemarin, al-

hamdulillah berjalan dengan lancar tanpa ada aktivitas yang mengancam atau sebagainya. Saya harap apa yang dilakukan Polresta dan Kodim saat Pemilu kemarin dapat diteruskan di Pilkada," ujarnya.

Sementara itu, Kapolresta Yogyakarta, Kombes Pol Aditya Surya Dharmas menyampaikan, akan mendukung penuh Pemkot Yogyakarta dalam melaksanakan pengamanan pelaksanaan Pilkada Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tahun 2024.

"Kami mendukung penuh pelaksanaan Pilkada Tahun 2024. Sehingga harapannya Pilkada ini berjalan dengan lancar, aman dan terjaga kondusifitas khususnya di Kota Yogyakarta," katanya.

Sedangkan Komandan Kodim 0734/Kota Yogyakarta Letkol Arh Burhan Fajari Arfian berharap dengan dana yang dihibahkan itu dapat memaksimalkan dan membantu seluruh kegiatan pengawasan dan pengamanan pelaksanaan Pilkada Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tahun 2024 berjalan aman, lancar dan terkendali.

"Semoga pelaksanaan Pilkada berjalan dengan lancar dengan dukungan dari semua pihak dan elemen masyarakat Kota Yogyakarta. Sehingga kondusifitas Pilkada aman terkendali," ujarnya. (C-12)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005